

## Success Stories

# Aplicación móvil para hacer conversión de gases y medidas

Rootstack apoyó a Gaspro con la optimización de una aplicación móvil con calculadora para hacer la conversión de gases y medidas.

### Acerca de Gaspro

**Gaspro** es una compañía localizada en Centroamérica que ofrece a sus clientes suministro de gases industriales, medicinales y para uso científico. Tiene a disposición distintos métodos de suministro de sus productos, contando con cilindros de alta presión, termos de líquido y producto a granel.



### Desafío

La compañía se ha caracterizado siempre por la innovación que aplica a sus procesos, tratando siempre de satisfacer las necesidades del mercado y hasta anticiparse a ellas. Tenían a disposición de los usuarios una aplicación móvil de conversión de gases pero necesitaban optimizarla para mejorar la experiencia de usuario.

### Nuestras soluciones

El equipo de ingenieros de Rootstack trabajó en la optimización de la aplicación móvil de Gaspro, destinada a la conversión de gases y de varias unidades de medida. Es una plataforma de uso general, por lo cual no se requiere de algún registro de usuarios o de inicio de sesión.



01

La aplicación se llama CALPRO, tal como lo muestra la pantalla de bienvenida de este producto de Gaspro.



02

Seguidamente, la aplicación muestra un listado con los gases principales que pueden convertirse dentro de la plataforma.



03

Al deslizar hacia la derecha, se despliega otro listado en el cual el usuario puede escoger la unidad de medida que necesita, ya sea temperatura o presión. También muestra otras opciones como la sección de "Equivalencias Gaspro" y "Contacto", para verificar la dirección y teléfonos de la compañía.

04

Al hacer clic en alguno de los elementos en pantalla, la aplicación mostrará una interfaz en la que el usuario podrá escoger la unidad de medida y la cantidad del elemento que desea convertir.



De esta manera, el equipo de Rootstack con expertos en aplicaciones móviles pudo optimizar el rendimiento de la app móvil de Gaspro, potenciando así la presencia digital de esta compañía entre sus usuarios y potenciales clientes. ¿Necesitas asesoría para crear tu aplicación móvil? ¡Contáctenos!